

## AVISOS

**PRECEPTO DOMINICAL.-** El Sr. Arzobispo restablecerá el precepto dominical el domingo 26 de junio, día en que celebraremos la solemnidad de los santos apóstoles Pedro y Pablo.

**CONSEJO PASTORAL.-** Se reunirá el martes 16 a las 19 h en los Locales de la Fundación.

**ITINERARIO DIOCESANO DE FORMACIÓN.-** El jueves 18 a las 18:30 h en El Salvador se expondrá el último tema: «Compromiso público» y se terminará con una oración comunitaria. Están invitados todos los miembros de los grupos de Itinerario y todo quien lo desee.

**SOLEMNIDAD DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS.-** La Fiesta será el próximo viernes 19 de junio en El Salvador: de 10 h a 19 h ininterrumpidamente estará expuesto el Santísimo Sacramento en la Parroquia de El Salvador. Hagamos el esfuerzo de pasar un rato para descubrir que el corazón de Cristo no es una imagen inerte, sino que sigue vivo en el Santísimo Sacramento. ¡Déjate amar! A las 19h rezaremos Vísperas, y después celebraremos la Eucaristía allí mismo. (Esa tarde no habrá misa en San Nicolás).

**ÁREA PASTORAL DE MAYORES Y ENFERMOS.-** Tendrán la celebración de final de curso el próximo viernes 19 de junio a las 11 h en la Parroquia de El Salvador con una meditación ante el Santísimo.

**ESCUELA DE LA PALABRA «DABAR».-** Tendrán la celebración de fin de curso el viernes 19 a las 17:30 h en la Parroquia de El Salvador. Meditación de la Palabra ante el Santísimo guiada por M<sup>a</sup> Luisa Ramírez, misionera del Verbum Dei.

**CORO «EL SALVADOR».-** El sábado 20 tendrá su celebración de fin de curso en la Parroquia de El Salvador en la que participarán en la eucaristía de las 19:30 h.

**ENS.-** El domingo 21 se reunirá el grupo de matrimonios que forman parte del movimiento de Equipos de Nuestra Señora.

## COLABORACIÓN

«Salí del Padre y vine al mundo, ahora dejo el mundo y voy al Padre...». (Jn 16,28)

Los religiosos contemplativos, o nosotras las contemplativas, como consagradas, dedicamos nuestra vida entera a la contemplación de las cosas divinas, del Misterio de su presencia, es decir, de la belleza y lo maravilloso que tiene Dios en su esencia.

Nuestra vida no es útil a los ojos del mundo, porque la vida contemplativa no tiene razones de utilidad. Y, por eso, dicen de nosotros «¡Qué lástima de hombre o mujer...! ¡Qué pérdida de tiempo...!». Soledad, silencio y retiro es nuestro ámbito propio, indispensable para seguir nuestra vida contemplativa, pero sin renunciar a la vida fraterna, a la Madre Iglesia, al Cuerpo de Cristo, a la comunidad y a nuestra Parroquia. Como hijas de nuestro tiempo, somos sensibles a la realidad y al presente histórico que vivimos y, por eso, unimos nuestra plegaria a todas las necesidades de las personas que necesitan y se apoyan y cuentan con nuestra oración.

Nosotras, las contemplativas, como los contemplativos, somos remansos de paz. Tenemos el corazón magnánimo, porque confiamos plenamente en Dios, Santísima Trinidad, y en la Virgen María. Esta confianza nos hace sentirnos totalmente libres, pues nos consagramos en total libertad y disposición. Queremos alcanzar la meta que es Dios y perseverar hasta el fin, porque le hemos entregado nuestra vida, nuestra persona, nuestra voluntad... Por eso, solemos decir: «de Requena al cielo...».

MADRE MARIELA, AGUSTINA RECOLETA

## ¡No te quedes sin misa!

El Sr. Arzobispo mantiene la dispensa del precepto dominical hasta el 26 de junio, por eso invitamos a las personas mayores, enfermas o en situación de riesgo a que valoren la conveniencia de no salir de sus domicilios. Pueden seguir la Misa por las redes sociales.

### TELEVISIÓN y FACEBOOK



Domingo | 10:30h



Todos los días | 10:30h



Lunes- sábado | 11:00h  
Domingo | 12:00h



Domingo | 12:00h  
Desde la P. El Salvador

### EN LAS PARROQUIAS

De lunes 15 a jueves 18  
Capilla Agustinas | 18:30h  
P. San Nicolás | 19:30

Viernes 19  
Capilla Agustinas | 18:30h  
P. El Salvador | 19:30

Sábado 20  
Capilla Agustinas | 9:30h  
P. San Nicolás | 19:30h  
P. El Salvador | 19:30h

Domingo 21  
P. San Nicolás | 9:30h  
Capilla Agustinas | 9:30h  
P. El Salvador | 12:00h  
P. San Nicolás | 19:30h

Se establece un aforo máximo en los templos de 100 personas y de 20 personas en la Capilla de las Agustinas.

# Hoja Parroquial Comunión

Comunidad Cristiana de Requena

Año II

Junio 2020 - Parroquias de El Salvador y San Nicolás

n. 81

## Caritas Christi urget nos



### EDITORIAL

En estas semanas de confinamiento tuve la oportunidad de hablar por teléfono con algunos voluntarios de Caritas que, por ser mayores, se han visto en la obligación de no acudir a la atención semanal. Una de esas llamadas me conmovió, pues llorando la voluntaria me expresaba su dolor por no poder acercarse al despacho de Caritas, por no poder atender a los que venían pidiendo ayuda. Eso me hizo pensar que la Caridad, cuando se palpa en la carne del pobre deja de ser una actividad para ser una oportunidad de amar como Cristo nos ha amado.

Es cierto que a Caritas acude gente de muchos perfiles, pero en casi todos se percibe una necesidad que va más allá del alimento o de lo económico: hay un deseo profundo de sentirse escuchados y atendidos, de formar parte de la vida de alguien. La atención en Caritas, semana tras semana, va creando una relación que supera el puro trámite caritativo, ya que se llega a conocer poco a poco a las personas: están los que no levantan cabeza y viven sumidos en la tristeza; los que vienen siempre con una sonrisa en la boca; los hay que son más tímidos y los hay que buscan la manera de sacar todo lo posible; los hay de distintas razas, países, religión,... Pero esta gran diversidad se unifica en la ley del amor: «amaos como yo os he amado». Todos son hijos de Dios necesitados de su amor, de nuestro amor.

Por eso, aquellas lágrimas de la voluntaria me hicieron caer en la cuenta de que no llegaremos a amar de verdad a Dios y al prójimo si no tocamos la carne del pobre, del que sufre, del enfermo,... Pero, para que esta caridad sea perfecta y no caigamos en puro voluntarismo o en una mera compasión

estéril que busca llenar mi deseo de sentirme bien conmigo mismo, es necesario que bebamos de la fuente de ese Amor que lo da todo sin esperar nada a cambio, de ese amor que es capaz de transformar la vida del que se deja amar dignificándolo y levantándolo de sus miserias. Y esa fuente es, sin duda, la Eucaristía. La Caridad cristiana nace de la Eucaristía; fuera de ella la caridad se convierte en tan solo una acción social.

Al respecto, la Madre Teresa de Calcuta decía: «Es por eso que incluso a las hermanas más jóvenes debe enseñárseles acerca de esta presencia (de Cristo), en la Eucaristía y en los pobres. Y esas dos presencias son en realidad una sola presencia, es como dos amores, aunque en realidad es uno solo; por eso, iniciamos el día con la oración, con la misa y la santa comunión. Solo una vez que lo hemos recibido como pan de vida... entonces nos da la fuerza, el valor, el gozo y el Amor para tocarlo, amarlo y servirlo en los más pobres de los pobres. Sin Él no podríamos hacerlo, pero con Él lo podemos todo».

Esto es, pues, en definitiva, lo que celebramos en la solemnidad del Corpus Christi, en cada Eucaristía se actualiza el gran «acto solidario» de Dios para con el ser humano. Él quiso compartirlo todo con nosotros, incluida la pobreza, la necesidad, el sufrimiento, el dolor y la mismísima muerte; y, por eso, al comulgar, nos invita a imitarle: «anda y haz tú lo mismo».

Le pido al Señor que nuestra Caridad no sea una farsa, ni un adorno para quedar bien ante los demás, sino el estilo propio de una Iglesia que es fiel a su Señor. No busquemos reconocimientos ni aplausos, sino servir bien a Aquél al que se lo debemos todo, Cristo.

VUESTRO PÁRROCO



2019-2020

Objetivo Curso Pastoral

en Cristo, IMPLICARNOS en

el Anuncio de la Palabra y el Kerigma como esencia de la acción evangelizadora de nuestra Comunidad



# VIDA PASTORAL

## DÍA DE LA CARIDAD



Como todos los años, celebramos el Día de la Caridad en la fiesta del Corpus Christi, fuente del Amor de Dios. Este año viene marcado inevitablemente por los profundos efectos sociales, sanitarios y económicos del coronavirus, que está suponiendo un auténtico reto ante la grave situación de muchas personas.

Pero en medio de la incertidumbre han brotado muchos gestos solidarios llenos de caridad, de ese amor gratuito que nace del corazón de forma libre y desinteresada, sin esperar nada a cambio. En estos meses hemos contado con nuevos voluntarios, la mayoría jóvenes; también en donativos hemos recibido más de 3000€, se han producido varias donaciones de alimentos de particulares, empresas, e incluso esta semana recibimos una donación de 1200 kilos de alimentos por parte del Ejército de tierra del destacamento de Marines.

Nuestra Comunidad ha respondido a esta situación con amor cristiano, entre otras acciones, mediante la labor de Cáritas. En estas semanas hemos atendido a más de 40 familias que se han acercado por primera vez solicitando ayuda, sobre todo, alimentos. El perfil en algunos casos es de madre soltera con hijos, extranjeros en situación irregular, mayores de 65 años y personas sin empleo o en un ERTE. Queremos proporcionales alimento pero, sobre todo, que se sientan acompañados y escuchados, especialmente en las semanas de confinamiento. Por eso también se realizaron algunas llamadas a algunos usuarios que estaban solos. En las próximas semanas comenzaremos con las entrevistas de la Acogida con el deseo de que este acompañamiento sea más cercano a pesar de las distancias sociales que nos impiden dar la mano o abrazar.

Y un año más celebramos la semana de la Caridad. Os invitamos a participar en las distintas celebraciones y actividades adaptadas a las circunstancias que vivimos.

**Sábado 13.-** A las 19:30h «Envío de voluntarios de Cáritas», en la Parroquia San Nicolás.

**Domingo 14.-** Solemnidad de Corpus Christi. «Día de la Caridad». Las colectas se destinarán a Cáritas Diocesana.

**Lunes 15.-** A las 18:30h Conferencia sobre «Proyecto hombre». Con aforo limitado y retransmitida en directo por nuestro canal YouTube y por Facebook.

**Martes 16.-** «Cadena de Oraciones»: Enviad por WhatsApp al número: 686 822 048 una oración breve, intercediendo especialmente por los necesitados y los que sufren.

**Miércoles 17.-** Cine Forum «en casa». Os invitamos a ver en casa una película que os recomendaremos.

**Jueves 18.-** «Globotá solidaria» virtual.

**Viernes 19.-** Solemnidad del Sagrado Corazón de Jesús. Turnos Adoración de 10h a 19h y Eucaristía en la Parroquia de El Salvador.

CÁRITAS REQUENA



## El Santo de la Semana

### SAN LUIS GONZAGA

21 de junio.

Luis nació en Castiglione della Stiviere (Italia) el 9 de marzo de 1568, primogénito de los Marqueses de Castiglione. Educado en Florencia y en Mantua e inclinado a la piedad desde niño, en 1580 recibió la primera comunión de manos de san Carlos Borromeo.

De 1582 a 1584 estuvo en Madrid como paje del príncipe Diego, hijo y entonces heredero de Felipe II. Decidido a abrazar la vida religiosa y habiendo optado por la Compañía de Jesús, hubo de vencer numerosas dificultades hasta lograrlo. Pero consiguió al fin la licencia paterna, renunció a sus derechos al marquesado e ingresó en la Compañía el 25 de noviembre de 1585. Concluido el noviciado, emitió los votos religiosos el 29 de noviembre de 1587. Su vida fue un verdadero ejemplo de virtud. Destinado al sacerdocio, empezó a hacer los estudios correspondientes y recibió las órdenes menores.

Luis solicitó con mucho interés a los superiores que le permitieran atender personalmente a los apestados, a pesar del peligro de contagio, atención que solían prestar muchos sacerdotes. Luis se contagió del mal y murió santamente el 21 de junio de 1591.

La fama de santidad le acompañó enseguida. El papa Paulo V lo beatificó en 1605, cuando aún vivía su madre, y el papa Benedicto XIII lo canonizó el 31 de diciembre de 1726. Por el magisterio de la Iglesia, Luis ha sido propuesto como modelo y patrono de la juventud católica.

## FUNERAL POR LAS VÍCTIMAS DE LA PANDEMIA

El Sr. Arzobispo ha comunicado que el próximo sábado presidirá en Valencia una misa funeral por todas las víctimas de la pandemia, en especial por las fallecidas en nuestra diócesis. E invita a las comunidades cristianas a unirse a esta oración. Por este motivo, **el próximo sábado 20 a las 12h celebraremos, en la Parroquia de San Nicolás (El Carmen), una misa funeral por todas las víctimas de la pandemia, en especial por las fallecidas en Requena.**

El Arzobispo también ha recordado que en este tiempo la Iglesia ha seguido viva y presente y no ha dejado de acompañar con sus oraciones y otras acciones a los que sufren, a los enfermos y a los que pasan necesidad.

De este modo, nuestra Diócesis se solidariza con los sufrimientos de sus hijos y hermanos, y se une con dolor, fe, amor cristiano y esperanza para ofrecer la Eucaristía en sufragio por todos ellos, para que Dios los haya acogido junto a Él en su casa paterna, y por las familias que tanto han sufrido y están sufriendo, para que Dios las conforte, consuele y ayude ante tan gran pérdida y desgracia".

Así mismo recordamos que las familias que no pudieron celebrar los funerales de sus familias pueden solicitarlo al párroco.

El aforo máximo en el templo es de 100 personas y es obligatorio el uso de mascarilla.



## VOCES CONSAGRADAS

Dios me llamó y me pedía entregarle la vida... ¿De qué me servía ganar el mundo entero si perdía la vida, si de fondo podía seguir mendigando aún en las puertas de la "Iglesia"? Dios me ofreció un mundo diferente, una vida feliz desde dentro, invertirme entregando y desgastando mi vida para que todos le conocieran y le dieran a conocer...Entendí en mi corazón que esto era lo que más valía la pena y que, aunque mi vida se desgaste, en realidad la gana, pues no hay nada que me haga tan feliz como cuando veo la felicidad en el rostro de los personas –hermanas que se encuentran con Dios-, y qué gozo saber que eso nadie se los quitará. Ahora llevo 17 años de misionera y son los mejores de mi vida –sin quitar los anteriores- pues Dios, sin ellos, no podría haber hecho de mí lo que ahora soy. Esta vida misionera no la pedí, ha sido un don muy grande del Amor de Dios y de su misericordia que quiero compartir y disfrutar con todos, hasta que Él me llame a su encuentro definitivo.

## Ecos de la Palabra

**Dt. 8, 2-3.14b-16a:** «Te alimentó con el maná que tú no conocías ni conocieron tus padres» / **Sal. 147, 12-13.14-15.19-20:** «Glorifica al Señor, Jerusalén» / **1Co. 10, 16-17:** «El pan es uno y así nosotros, aunque somos muchos, formamos un solo cuerpo» / **Jn. 6, 51-58:** «Mi carne es verdadera comida y mi sangre es verdadera bebida».

Celebramos la solemnidad del Cuerpo y la sangre de Cristo, con la que recordamos el misterio de la entrega de Jesucristo al Padre por nuestra salvación. En la Eucaristía está real y verdaderamente presente Cristo en medio de nosotros y se nos da como alimento espiritual, para fortalecer nuestra fe y nuestra vida cristiana.

El papa Urbano VI instituyó la solemnidad del Corpus para fomentar la adoración eucarística al comprobar el milagro de 1264, cuando un sacerdote, que dudaba de la presencia eucarística de Jesús, fue a Roma, a la tumba del apóstol san Pedro, a pedir robustecimiento de su fe; al celebrar la eucaristía en Bolsena, la Sagrada Forma comenzó a destilar sangre hasta mojar completamente el corporal.

La Eucaristía es nuestro alimento espiritual, como nos dice el Evangelio: «Este es el pan que ha bajado del cielo; el que come de este pan vivirá para siempre». Ella nos lleva a la unidad y hace posible que nos transformemos en su presencia en medio del mundo, porque al comulgar «formamos un solo cuerpo» con Jesús.

Por medio del pan de vida, Jesús manifiesta su amor a los hombres, siendo ésta la plena manifestación de caridad. Que esta solemnidad del Corpus aumente nuestra fe en la presencia real de Jesús en la Eucaristía.

D. ÁLVARO MEDINA